



Se trata del general (r) Enrique Ruiz Bunguer

Procesan a ex jefe de inteligencia de la Fach

La justicia sometió a proceso a ex oficial de la Fach por su supuesta participación en la desaparición de un militante del PC. El nombre de Ruiz ya había aparecido en otros casos por violaciones a los derechos humanos.

La titular del Cuarto Juzgado del Crimen de San Miguel, María Teresa Díaz, sometió ayer a proceso al ex jefe de inteligencia de la Fuerza Aérea durante el régimen militar, general (R) Enrique Ruiz Bunguer, por la desaparición del militante del Partido Comunista Alfonso Gahona Chávez, quien sería una de las víctimas del llamado Comando Conjunto.

La magistrada, designada como jueza con dedicación exclusiva por la Corte Suprema, procesó a Ruiz como autor intelectual del secuestro calificado de Chávez. El militante comunista fue detenido el 8 de septiembre de 1975, por agentes del organismo de inteligencia. Tras la resolución judicial, el general (R) quedó en prisión preventiva en su hogar.

El ex jefe de inteligencia de la Fach ejerció el cargo de intendente de Puerto Montt y ya había sido sometido a proceso en otro caso de violaciones a los derechos humanos. En el marco de la investigación por el desaparecimiento de Víctor Vega Riquelme, el titular del 25° Juzgado del Crimen de Santiago, Gustavo Hasbún, había procesado a Ruiz como integrante de una asociación ilícita. El nombre del oficial en retiro también ha sido mencionado en el caso de la



ANDRES DIAZ

El comandante en jefe de la Fach, Patricio Ríos, deberá enfrentar nuevos cuestionamientos públicos a su institución parecidos a los del año cuando se acusó al general (r) Hernán Gabrielli de haber participado en torturas.

desaparición de Carlos Contreras Maluje, ocurrida en 1976.

El abogado Nelson Caucoto, representante de la familia de Gahona, valoró la determinación. "Es una confirmación que la labor desarrollada por los jueces especiales está siendo muy importante", dijo.

La resolución viene a presentar un nuevo

frente de preocupación para el comandante en jefe de la Fach, Patricio Ríos, quien el año pasado tuvo que soportar fuertes cuestionamientos públicos a la institución, luego que se conocieran las denuncias que afirmaban que el general (r) Hernán Gabrielli había participado en torturas cometidas contra presos políticos en 1973.